

Rotary



SENDAI MIYAGINO weekly report

No.816

2016-2017年度
仙台宮城野ロータリークラブ

例会場 / ホテルメトロポリタン仙台
TEL.022-268-2525
例会日 / 毎木曜日 12:30~13:30
事務所 / ホテルメトロポリタン仙台内
TEL.022-268-3243
Email : miyagino@ocn.ne.jp



通算961回

第15回例会 11月10日号

本日の予定

株式会社 仙台秋保醸造所
代表取締役 毛利 親房 様

「ひと・地域・文化・産業をつなぎ
はぐくむワイナリーづくり」

例会予定

11月17日(木) 通常例会

卓話: 三井不動産リアルティ東北(株)
賃貸営業部グループ長 若菜大介様

11月24日(木) 夜間フリー例会

18:30~20:00

12月1日(木) 通常例会・12月度定例理事会

◇ 開会点鐘

- | | | |
|----------------|-----|-----------|
| 1. ロータリーソング | ... | 君が代・奉仕の理想 |
| 2. ゲスト及びビジター紹介 | ... | 親睦委員長 |
| 3. 会長挨拶 | ... | 伊藤 英実 会長 |
| 4. 幹事報告 | ... | 澤野 義章 幹事 |
| 5. ニコニコBOX | ... | S・BOX委員長 |
| 6. 出席報告 | ... | 出席委員長 |
| 7. 卓話 | ... | 毛利 親房 様 |
| 8. ロータリーソング | ... | 四つのテスト |
- ◇ 閉会点鐘

会長報告

富田 和彦 副会長

本日は仙台西RC会員 秋元俊通さんに卓話を頂戴いたします。
また、本日のビジターは浦和北RCより佐藤源貞様にお越し頂いております。



※バナーを贈呈させて頂きました

幹事報告

澤野 義章 幹事

ご訪問頂きありがとうございます

【本日のゲストスピーカー】

宮城県重症心身障害児(者)を守る会
会長 秋元 俊通 様 (仙台西RC)

【本日のビジター】

浦和北RC 佐藤 源貞 様

・10月合同幹事会議事録が担当クラブ(仙台東RC)より届いております。

・ガバナー事務所より「姉妹地区(第3640地区)歓迎会開催のご案内」が届いております。
参加ご希望の方は、事務局までお申し込みください。

・2016SENDAI 光のページェントご協賛のお願いが届いております。

ニコニコBOX (☆10/20)

☆卓話スピーカー 宮城県重症心身障害児(者)を守る会
会長 秋元俊通様より卓話謝礼をご寄付頂きました。

☆伊藤 英実 会長 ...東京出張のため欠席させて頂きます。富田副会長、澤野幹事宜しくお願致します。

☆千葉 健 会員 ...秋元様、本日は卓話宜しくお願致します。

☆森川 昭正 会員 ...誕生日のお花ありがとうございました。
また1年楽しく過ごしたいと思致します。

11月のロータリーレート 1ドル=102円
11月は「ロータリー財団月間」です

11月のお誕生日 おめでとうございます!

4日 西澤 義彦 会員
16日 横山 昭一 会員
28日 後藤 誠 会員



10月20日卓話報告

『重症心身障害児(者)を知っていますか?』

宮城県重症心身障害児(者)を守る会 会長 秋元 俊通 様



当宮城県重症心身障害児(者)を守る会は、昭和39年に設立された「全国重症心身障害児(者)を守る会」に呼応して、マザーズホームに集う重症児の親達が、我が国初の「国立療養所重症心身障害児病棟」を国立西多賀療養所に誘致するための当事者団体として、昭和40年に田中美代子氏を初代会長として設立されました。

重症心身障害児(者)とは、重度の肢体不自由と重度の知的障害とが重複した状態を重症心身障害といい、その状態の子どもを重症心身障害児といいます。わが国では、その発症が18歳未満と定義されております。さらに成人した重症心身障害児を含めて重症心身障害児(者)と定めています。これは医学的診断名ではなく児童福祉での行政上の措置を行うための定義(呼び方)です。

重症心身障害児(者)の課題は多い

- ① 超重症児者、準超重症児者の障害程度の重度化
- ② まだまだ少ない在宅を守る医療ケアのある短期入居施設
- ③ 障害者と保護者の高齢化による在宅介護・入所施設への面会が困難
- ④ 親亡き後の介護と監護の問題、面会ボランティアの創設
- ⑤ 重症心身障害児(者)の自立を助ける医療ケアのあるグループホーム など

当会は重症児(者)の親又はそれに準ずる者が相集い、連帯感を持って重症児・者の福祉の向上に努力しております。

今後ともの皆様のご理解とご支援をお願い申し上げます。



10月17日第2520地区 クラブ奉仕・会員増強・R広報・職業奉仕委員会合同セミナー 報告

17日月曜日に開催されました地区セミナーへ、横山昭一クラブ奉仕委員長にご参加頂きました。

クラブ奉仕委員会と会員増強・R広報委員会の分科会では、2016-17の地区方針より①会員増強と維持 ②財団の寄付金の増額、0クラブの解消 ③ロータリーボイスで行動する等の重点項目について、グループディスカッションが行われました。クラブ奉仕の重要性として理想のクラブとは何か、新会員を増強する必要性とは何か、財団への寄付で同クラブが変わっていくのか等、地域の中でロータリークラブの存在意義が問われている実情をふまえ、私たちのロータリー活動の環境をどのように創造していくのかを学ぶ分科会に参加しました。

参加した各クラブの取り組みや状況では、例えば、外部卓話を呼ぶ機会は20%のクラブが約80%であること、ロータリー月間テーマについての卓話が多いこと、会員増強への取り組みは委員会単独でなく会員全員で行うといったことが挙げられました。

10月27日 親睦夜間例会「お月見会」報告

10月27日木曜日に、深秋恒例のお月見会を延川会員が経営されている八波亭にて開催しました。

通常コース以外的高级食材などを使った料理をいただき、皆様大満足の時間を過ごさせたいと思います。

ちょうどその日は大きな裁判の判決が出たので、一部のテーブルでは、弁護士、医師、保険代理店社長がそれぞれの立場でいろいろな意見を出し合っていました。ロータリークラブならではのコミュニケーションだと思い、親睦の大切な時間の有効性をあらためて感じました。

秋も深まりいよいよ本格的な寒さが到来します。皆様におきましては、風邪など引かぬように健康管理にくれぐれもご留意くださいませ。

親睦委員長 佐藤 邦彦

